

みち



潟上市立天王南中学校
3年部学年通信
H22.8.24 No.22
文責 長崎 涼子

暑かった夏休み！さらに暑い2週間に！

例年がないほど暑い日が続いた夏休みが終わり、今日からまた学校に賑やかさが戻ってきました。

3年生として充実したものにするという決意をもって臨んだ夏休みでしたが、自分で設定した目標を達成することができたでしょうか。しっかり振り返って今後の生活や学習に生かしてほしいものです。

夏休み後の2週間は、南中祭に向けて学校が一つになって向かっていく期間になります。3年生が中心になって進める各部門の仕事、学級で力を合わせて取り組む合唱など一人一人の力を結集して大きなものを作り上げていくことになります。一年間で越える6つの山のうち4つめの山は、一人だけの力では越えることができません。今まで蓄えてきた力を結集し、チームとしてどのようにして越えていくのか…3年生の力が期待されています。全校集会の川村隼人さんの発表にあったように生徒会で作った骨組みにしっかりと肉付けをして「ピチピチで活気のある南中祭」にしたいものです。

初日のスタートは…

朝、先生方で交通安全指導やあいさつ運動を開始していますが、今日は3年生の遅刻やぎりぎり登校が大変目立ちました。また、名札忘れや自転車の違反など基本的な生活がきちんとできていない様子が見られ、大変残念でした。切り替えとけじめを大切にして、自分の行動に責任と誇りがもてるようにしてほしいものです。ご家庭でも朝の声かけなど、ご協力をお願いします。

体験入学のお知らせ

今日体験入学に関わるお知らせを配布しました。今回は、明德館高校、男鹿工業高校、五城目高校のお知らせです。申込期間が短いものもありますので遅れないように提出してください。夏休み各高校の体験入学に参加した生徒からは大変ためになったとの声が聞かれています。有意義なものになるよう目標をもって参加してほしいと思います。

奨学金について

休み中にHPでもお知らせしておりましたが、奨学金申し込みについてのお知らせを今日配布しました。県育英会奨学金、交通遺児育英会奨学金の二つに関するお知らせです。内容をご覧になり、要項や申込書が必要な場合は学級担任を通じてお知らせください。

8月23日(月)～8月29日(日)の予定

日	曜	時 間 割						日課	行 事 予 定 等	
		1	2	3	4	5	6			
24	火	集会	国テ	数テ	社テ	理テ	英テ	普	実力テスト④ 南中祭準備期間 (部門活動17:00まで、3年生は18:00まで)	
25	水	水1	水2	水3	水4	水5		S		
26	木	木2	木3	木4	木5	木6		S	ALTアシュリー先生の歓迎会 食券〆切り	
27	金	金1	金2	金3	金4	金5		S	秋田県中学校ラグビー大会(～29日八橋)	
28	土									
29	日	P T A 奉仕作業(7:30～8:30)								

※ ラグビー部が29日の決勝に進出した場合、3年生での応援を考えています。詳細は後日連絡します。みんなの応援の力を結集できれば…と考えています。

※ 南中祭に向けてのP T A 奉仕作業が日曜日に計画されています。今回は、校舎の窓ふきや日頃手が届かないところの清掃を行う計画です。お忙しいこととは思いますが、どうか協力お願いいたします。また、南中祭バザーへの出品につきましてもご協力お願いいたします。

今日の集会から…

3年生代表 3組川村隼人さんの発表

僕が夏休み中に一番心に残り、そしてがんばったことは部活動です。8月27日から最後の大会があるので、それに向けてがんばってきました。今年の夏は、すごく暑くてとても大変でした。炎天下の中を全力で走ったり、みんなで声だしをがんばったり、タックルの苦しい練習を重ねたりしました。高校生と何回も練習試合を行いました。チームの様々な課題が浮き上がり、収穫は多かったと思います。

また、お盆の8月14,15日には、岩手県八幡平に遠征に行きました。県外のチームと試合をして、自分たちのレベルを知ることができました。また、試合の後はホテルでみんなで話したり、遊んだりして過ごせたことがとても楽しかったです。たくさんの思い出ができました。ラグビー部として活動できるのはもう残りわずかかもしれません。少しでもみんなで長くラグビーができるように練習を思い切りがんばりたいと思います。

休み明けがんばりたいことは、南中祭です。僕たち3年生にとっては最後の南中祭です。だから絶対成功させたいのです。そのためには全校の皆さんの協力が必要です。生徒会執行部がくむのはあくまで骨組みにすぎません。各部門や一人一人の努力によって南中祭はできあがっていきます。南中祭は全員で創り上げるものなのです。僕も含めて全校生徒の努力次第でピチピチで活気のある南中祭になるのか、それとも活気や魅力がない南中祭になるのかが決まってしまうのです。全校一丸となって素晴らしい南中祭ができるようにがんばりましょう。

最後に一番大切な勉強ですが、実は夏休み中、あまり自分で納得のいく勉強はできませんでした。弱点克服の夏休みというより、部活を言い訳にしまい、課題に追われる夏休みとなってしまいました。これからのテストや授業、家庭学習で、苦手なところはどこなのかをしっかりと把握し、入試に向かって挽回していきたいと思います。



ラグビー部への応援



今日のひとこま 実力テスト



みんな真剣です。
夏休みの取り組みの成果は出せたでしょうか